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会長挨拶

司会：　髙村勝則君　　　

奉仕プロジェクトのあり 方
期待されるこれからのクラブ 運営２
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効果的なクラブ 戦略計画へのアイデア

・戦略計画委員会の構成を吟味する
未来を描く中心メンバー

・会員満足度などの基礎情報は毎年とる

・実現可能かつ高い目標を設定する

・周年々度を最終年度に設定する

・他クラブと 共有し参考にする
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効果的な戦略計画とこれからのクラブ 運営

クラブの 文化を育もう
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地区行動計画推進リーダー 中村 皇積

せせらぎ三島ロータリークラブ 検 索

先週１１月２９日の金曜日にクラブ研修会のパート１の第３回目が開

催されました。今回のパート１の研修は入会４年未満の会員と委

員長の方々を対象にしたもので、計２２名の参加となりました。

そして１２月１日の日曜日には、今年度より始まる‘地区行動計画

推進’委員会の第１回目のZOOMによる会議が開催されました。

当クラブからは推進リーダーとして米山委員長が参加され、約３

時間の研修会を受講されました。研修内容の一部をご紹介します。

これからのクラブ運営には効果的な戦略計画が必要である、という

ことで６年ほど前から提唱していた‘クラブ戦略計画の立案’を各クラ

ブで再構築し、目標に向けて実行していきましょうというものです。

戦略的なクラブでの計画を再構築する際のアイデアをいくつか提

案してくれています。

 

これらの提案は、期待されるクラブ運営案であって、‘強制している
ものではありません’という説明もありました。各クラブの伝統・文化を
大切にし、継続的な奉仕活動計画等を再構築していきましょうという
研修でした。
参考の情報などは、japanrotary.clubなどご覧ください、とのことでした

クラブとそのメンバーのあり 方

EXCLUSIVE（ 排他的）

★ビジネスリーダ ー
★ジェントルメン
★セレブリティ

INCLUSIVE（ 包摂的）

境界のない会員構成へ
★奉仕する意欲ある人

期待されるこれからのクラブ 運営１
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ダイバーシティとは 、パーティー に招かれること
インクルージョンとは 、そこで ダンス に誘われること

（ ロータリーボイスより ）

クラブの 奉仕活動
目標や検証不在の

奉仕活動

やり放しの奉仕活動になって
いないか

ロータリーの「 行動計画」
に沿った奉仕プロジェクト

地域のニーズや課題を的確に把握し、
プロジェクトの 前後でどう変化したか、
課題が解決・改善したかを検証

● 事前調査● 数値の把握
● アンケート 実施● 効果の検証
● レポートの 作成
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クラブの活動計画

会長主導の単年度目標

単年の事業計画や増強目標など

戦略計画委員会主導の
複数年にわたる目標

会員増強、奉仕、交流活動な
ど、一定の事柄については、
計画的に行う。

（ 会長の特色や花道も用意!）

期待されるこれからのクラブ 運営３
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http:// www.japanrotary.club/



石井（司）君、伊丹君、大村君、岡君、小島君、土屋（巧）君、

中山君、成田君、吉村君

渡邉君  (＊出席免除会員の欠席者　片野君　山本君）

前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

３１/３９　　 　　　７９．４９%       ３５/３９　　 　　　８９．７４%

３０/３９　　 　　 ７６．９２%　　　　　　　　  　　　　　４１名

今日の料理
クラブ奉仕委員会年次総会

山口辰哉君：白内障の手術、無事終了しました。これで少し

は見えるようになってくれればと期待しています。感染症予防

のため、約1週間頭を洗うことができない、これがつらかった。

服部光弥君：保坂OB,石井OBに偶然お会いしました。元気

でした。

野村諒子君：暮れになりました。議会をやってます。１２月９日

（月）１３：００～一般質問します。インターネットでも見れます。

今日は早退します。よろしくお願いいたします。

大川泰君：再来週になりました。今年度最終例会のクリスマ

ス家族会、皆様宜しくお願い致します。

杉山寿美子君：芹澤さん、ようこそせせらぎ三島ロータリーク

ラブへ。楽しんで行ってください。

新井博薫君：今日の夜空いています。スマイルします。

スマイルボックス

ようこそせせらぎ三島
ロータリークラブへ

芹澤宏昌さん（米山君・杉山君のゲスト）

　

１０月度理事・役員会報告

日時 令和6年12月6日（金）19時30分～20時00分

場所 呉竹（例会場）

出席者

（役職名省略）（理事）仲原、岡、服部、髙橋、原、杉橋、

遠藤、藤川（役員兼任）、髙村、大川

議　事　録

１．会長挨拶（仲原会長）

２．能登半島豪雨災害募金について（社会奉仕委員会）

メンバーからの寄付金24,000円に会より26,000円支出し、計

50,000円を寄附したい。会からの支出は、スマイル会計より行

ないたい。

→　一同異議なし（承認）

３．IM交通費について（幹事）

バス代等を支出したい。

→　一同異議なし（承認）

４．土屋巧君の退会について（幹事）

→　一同異議なし（承認）

５．芹澤宏昌君の入会について（会員増強維持委員会）

→　条件付き承認（会員より異議がない場合）

６．連絡事項

静岡第1グループ合同奉仕事業について（職業奉仕委員会）

ソサイチサッカーイベントについて（報告）社会奉仕委員会

会長ノミニーとして小島真君を承認

次年度幹事として小島真君、会計として髙橋大輔君、理事

として大村典央君、杉山寿美子君、三輪暁生君を承認

会長エレクト挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　服部光弥君

クラブ細則に基づきまして会長ノミニーから会長エレクトに

なりました服部です。

先ほど議長より報告がありましたが、１１月２５日にて開催され

た指名委員会において、次々年度会長（会長ノミニー）は

小島真君、次年度会計を髙橋大輔君、次年度理事として

杉山寿美子君（会場監督委員長）、大村典央君（職業奉仕

委員長）、三輪暁生君（国際奉仕委員長）を指名させてい

ただきました。尚、会長ノミニーの小島真君は次年度幹事と

してもご尽力いただきます。本日は５名のみの紹介となりま

すが、すべての理事役員が決定次第、改めてご報告させ

ていただきます。

皆様　宜しくお願い致します。


